



# ~~Tanz~~

## “Spiel in den Mai”

**Liebe Tennis´ler!**

**Wir würden gerne zusammen mit Euch in die neue Saison starten.  
Dazu treffen wir uns am Mittwoch, den 1. Mai um 10 Uhr am Tennisplatz.**

**Wir spielen (Einzel, Doppel und Mixed) je nach Kondition und Spielstärke.  
Ziel ist, das jeder so viel spielt, wie er kann und will und sich spannende Spiele  
ergeben.**

**Damit Ihr Euch zwischendurch stärken könnt gibt es  
Wüst´l (Weißwurst, Wiener und Debreziner) und  
natürlich auch Kaffee und Kuchen.**

**Bitte gebt uns kurz Bescheid, wenn und mit wie vielen Personen ihr kommt.**

**Danke auch schon mal für eure zahlreichen Kuchenspenden 😊!**

Rückmeldung an:

[abteilung@tennis-roehrmoos.de](mailto:abteilung@tennis-roehrmoos.de) oder an Stephan Reisböck unter 0173/9753773